

生徒会フローラー

平成25年9月24日（火）

今週の金曜日から1・2年生は、新人戦が始まります。3年生が引退して初めての大会となります。勝ちにこだわることも大切ですが、スポーツを楽しむことも大切だと思います。大会までの練習は、ケガをせず、調整をしていく気持ちで臨めると良いと思います。3年生は、頼もしい後輩たちに応援パワーを与えられると、予想以上の力が発揮できるかもしれません。みんなで応援しましょう。

3年生は、今週の金曜日、実力テストがあります。自信のない人も多いと思いますが、なるべく空欄のないように解答しましょう。

平成25年9月25日（水）

昨日は、部活動激励会がありました。各部の部長さん、そして、応援団のみなさん、ありがとうございました。

どの部活動でも、県大会出場を目標として、毎日の練習に励んでいます。

地区新人戦まで、残りあと2日間しかありません。引退した3年生の思いを引き継いで、これから部活動に取り組んでいきましょう。

平成25年9月26日（木）

いよいよ、明日から地区新人大会が始まります。みなさん、体調はいかがでしょうか。明日の大会では、良いコンディションで臨めるのが1番良いと思います。また、体調を崩さないために、今日、ゆっくり寝たりするのも良いですね。

地区新人大会が終わると次は中間テストが10月3日・4日に行われます。1回1回の勉強を、自分に合った内容で、より濃い内容でできると良いと思います。

これから行事が続きますが、一つ一つを全力で取り組んで、より良いものにしていきましょう。また、最近1日の気温差が大きいので、体調管理をしっかりとをしていきましょう。

平成25年9月27日（金）

3年生は、4教科のテストが終わり、5時間目に英語がありますね。どうだったでしょうか。結果がどうであれ、それがあなたの実力です。しっかりと受け止めて、これからも勉強をがんばりましょう。また、5時間目に英語のテストがあるので、給食で栄養を蓄えて、しっかりと臨めるようにしましょう。

2年生は、新人大会で頑張っているので、私たちもテストで頑張っていきましょう。